



Ewald Griesel, Akademieleiter 1997 – 2003



Volker Baars, Akademieleiter 2003 – März 2016



Michael Höhmann, Akademieleiter ab April 2016

3 x AfAK: Gesicht(er) einer Marke

Die Marke AfAK zeigt sich mit neuem "Gesicht" –

Am 1. April 2016 übernimmt Michael Höhmann die Akademieleitung.

Nach 13 "Amts"-Jahren hielt es Akademieleiter Volker Baars nun für richtig, seinen Führungsauftrag an den AfAK e.V. zurückzugeben. Zu seinem Nachfolger bestimmte der Vorstand Michael Höhmann. Er wird sein Amt direkt nach Ostern antreten.

Volker Baars stellte seinen Nachfolger am 27. Januar im Rahmen einer Konferenz der Dozenten und Semestersprecher offiziell vor. Unterstützt wurde er dabei von seinem Vorgänger im Amt und jetzigen Ehrenvorsitzenden Ewald Griesel.

Diplom-Volkswirt Michael Höhmann ist ein ausgewiesener Kommunikationsprofi, erfahrener Dozent und langjähriger Kenner und Mitgestalter des AfAK-Studienangebots. Er wird die Arbeit seiner beiden Vorgänger mit Augenmaß fortsetzen. Sein Fokus liegt dabei auf der Vertiefung der Zusammenarbeit mit den Praktikums-Betrieben sowie der Kooperation mit Hochschulen bei der Entwicklung neuer Studiengänge.

QuickNews gratuliert Michael Höhmann zur Wahl und wünscht ihm einen guten Start.

Wenn Sie Kontakt mit ihm aufnehmen wollen: Sie erreichen ihn per eMail unter leitung@afak.de.

QuickNews/Letter ist eine Publikation der AfAK für Studierende und deren Arbeitgeber sowie für die Dozenten
Verantwortlich für den Inhalt dieser Ausgabe: Volker Baars

AfAK Akademie für Absatzwirtschaft Kassel e.V., Werner-Heisenberg-Straße 4, 34123 Kassel
Telefon (0561) 99 89 60, Fax (0561) 9 98 96 43, e-Mail info@afak.de, www.afak.de

Mitglied der Weiterbildung Hessen und der Konferenz der Akademien für Kommunikation, Marketing, Medien e.V.

